

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11-Teléfono 25

Diario independiente fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXVII.—Número 10.352

Segovia—Miércoles 7 de Abril de 1937

Precio del ejemplar 15 céntimos

ESPAÑA CUMPLIENDO UNA VIEJA CONTRIBUCION PROVIDENCIALMENTE IMPUESTA, MARCARA UN EJEMPLO A IMITAR'
El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO.

Ayer se realizó un avance de 10 kms. de profundidad en el frente de Bilbao

Prosigue el avance en el frente de Vizcaya, conquistando importantísimas posiciones

Van enterrados en un solo sector, ochocientos setenta y seis cadáveres

Burgos, 6 (11 n.).—Boletín de Información con noticias llegadas a este Cuartel general hasta las veinte horas del día 6 de Abril de 1937: EJERCITO DEL NORTE.—Quinta División.—Sin novedad.

Sexta División.—En el sector Norte de Palencia se han pasado a nuestras líneas cincuenta y cinco hombres de milicias y paisanos.

Frente de Vizcaya.—Ha continuado la marcha victoriosa de nuestras fuerzas hacia los objetivos señalados, venciendo la dura resistencia de un enemigo numeroso que trató en vano detener un avance. Se han tomado las alturas de Basaguren, Urieta, lomas de Ollargan, altas de las estribaciones de Amboto, puerto de Sumeltza, cimas de Segorbe, que dominan el de Urquiola y estribaciones al Noroeste de Florentino, desde las que se bate el puerto de Barazar.

Se ha castigado duramente al enemigo, cogiéndole gran cantidad de muertos, una batería completa, un camión blindado con sus ocupantes. Es enorme la abundancia de material de todas clases que el enemigo abandonó y que ha sido imposible clasificar aún por resultar insuficiente el personal de recuperación dedicado a este servicio.

Van enterrados en un solo sector ochocientos setenta y seis cadáveres.

El botín de prendas impermeables cogido ha permitido equipar a todas las fuerzas que operan en el sector.

En Olaeta se ha encontrado un depósito con quinientos mil cartuchos de fusil, mil quinientas granadas de mortero, mil quinientas bombas de mano, diez morteros del 81, material sanitario, etc., etc. Son muchos los depósitos análogos existentes en toda la zona conquistada. Siguen presentándose agrupaciones nutridas de milicianos.

Octava División.—Cañoneo y fuego de fusilería. Se han presentado veinte milicianos, once de ellos con armamento.

División de Avila.—Sin novedad.

División de Soria.—Sin novedad.

CUERPO DE EJERCITO DE MADRID.—Se rechazó un ataque del enemigo a El Plantío, causándole considerable número de bajas.

En los demás sectores, fuego de cañón y fusil. Como resultado del ataque del enemigo al Pingarrón en el día de ayer, han sido encontrados hoy, al reconocer el terreno de la acción, más de cuatrocientos muertos de los rojos. Se ha comprobado que en la misma operación se le inutilizaron seis de los tanques con que atacaba.

EJERCITO DEL SUR.—En el frente de Córdoba ha sido hoy más intensa la presión del enemigo. En los demás sectores ligeros tiroteos.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—En el frente de Vizcaya han sido derribados dos aparatos de caza rojos, cayendo uno de los aviadores heridos en nuestras líneas.

Salamanca, 6 de Abril de 1937.—De orden de Su Excelencia: El general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

FRENTE DE MADRID Y DE GUADALAJARA

Ocupación de importantes posiciones estratégicas en el frente de Sigüenza

Un violento ataque con quince tanques a nuestras posiciones del Jarama es violentamente rechazado. Se pretendía romper el cerco puesto a Madrid

Avila, 6.—La jornada en los frentes del centro se ha distinguido por una señalada victoria de las fuerzas nacionales en los de Sigüenza y del Jarama.

En el de Sigüenza, una columna efectuó un importante movimiento, recuperándose de posiciones de extraordinaria importancia cuyos nombres no podemos facilitar por razones que el alto mando nacional considera poderosas.

Sobre el frente del Jarama los bolcheviques intentaron un contraataque aparatoso, participando quince tanques. El ataque ha sido de gran violencia.

Puede asegurarse que se trataba de una ofensiva con el fin de romper el cerco de los nacionales en torno de Madrid.

Este ataque fué rechazado con extraordinario coraje, interviniendo la aviación y la artillería para batir a los efectivos marxistas. Legionarios y rehenes utilizaron la bayoneta en dos ocasiones al lanzarse al asalto de las líneas enemigas, utilizando también granadas de mano. Después de dos horas de duro combate, los rojos fueron retirados sin haber conseguido llegar a nuestras líneas. El caso fué rotundo.

Las tropas nacionales no sólo han mantenido las posiciones que ocupan sino que han aprovechado la ocasión para causar a las hordas bolcheviques una verdadera carnicería.

Los ataques en el sector de Arganda y en el del Pingarrón

Navalcarnero, 6.—Los rojos intentaron atacar dos veces nuestras líneas en el sector del Jarama.

El primer ataque le efectuaron en el puente de Arganda, resultando fra-

MILICIANOS ROJOS ESPAÑOLES Y EXTRANJEROS

Milicianos españoles y extranjeros que vigiláis en las trincheras bajo la amenaza del látigo ruso:

Nosotros sabemos bien que sólo el terror y la amenaza os hacen luchar al lado de los enemigos de la civilización, que por la fuerza han puesto el fusil en vuestras manos.

Ellos os llevan de derrota en derrota. Ellos los que empujan desde la retaguardia firmando vuestra sentencia de muerte.

Ellos, los que para que no desmayéis y sigáis defendiendo una causa perdida, ya os engañan vilmente haciéndoos creer que nosotros, los defensores de la dignidad humana y de la dignidad de España os recibiremos con el fusilamiento.

Os engañan vilmente. Sois víctimas de una trágica farsa. Los traidores que quisieron vender España a la Rusia soviética, os mantienen en sus filas valiéndose de la mentira negra de que fusilamos a los prisioneros y a los pobres engañados que desertan.

En la España nacionalista, libre de la tiranía y del oprobio rusos, sólo se hace justicia. Una justicia alumbrada por la luz de la misericordia.

La Ley ha caído y caerá sobre los dirigentes traidores que han comerciado con vuestras conciencias. Para esos, para los dirigentes, no existe más que justicia ejemplar y estricta, pero para vosotros, los hombres que contra vuestra voluntad soportáis la guerra que os impone Rusia, sólo hay brazos abiertos, corazones rebosando amor para los hermanos engañados y deseos de veros a nuestro lado disfrutando de la gloria en flor de la España que resucita.

Vuestros dirigentes que ven la causa perdida y no les queda otro camino que la justicia de España o la huida al extranjero, procurarán prolongar sus días utilizándoos como carne de cañón.

Milicianos españoles y extranjeros: Por nuestro honor de españoles os juramos que sois víctima del más vil de

En la Cámara de los Comunes Una buena ayuda para los nacionales

Otra vez la cuestión de los voluntarios y de la no intervención

Eden no ha recibido información acerca del desembarco de voluntarios en la zona nacional. ¿Y en la roja?

Londres, 6.—Se han reanudado las sesiones del Parlamento inglés.

A la hora de las interpelaciones, varios diputados hicieron diversas preguntas acerca del estado de la aplicación del Pacto de no intervención.

El ministro de Relaciones Exteriores replicó que la Comisión internacional encargada de la aplicación de dicho Pacto terminó los trabajos de la primera fase y que en breve partirán algunos grupos de funcionarios a ocupar los puestos que les han sido designados en puertos y fronteras sujetos a fiscalización.

Añadió el señor Eden que no estaba en condiciones de facilitar pormenores sobre los estudios de la Comisión en cuanto a la evacuación de voluntarios extranjeros que hay en territorio español, y dijo que el Gobierno británico concede gran importancia a cualquier progreso que se intente en este sentido.

Manifestó también que no ha recibido informaciones últimamente sobre desembarco de tropas extranjeras en la Península.

Respondiendo a otras preguntas, negó que se hayan llevado a cabo nuevos envíos de tropas italianas.

Un diputado liberal quiso saber la fecha en que comenzará la aplicación de la fiscalización de puertos y fronteras.

—Prefiero no precisar—contestó el ministro—, porque es necesario resolver antes algunas cuestiones técnicas, mas espero que esa fecha esté próxima.

Las visitas y misas cantadas a Nuestra Señora de la Fuencisla

Desde el próximo viernes, día 9, se reanudarán las visitas y misas acatadas en honor de Nuestra Señora de la Fuencisla.

Corresponderán el viernes a las Hijas de la Caridad del Hospital de la Misericordia de San Vicente de Paúl, y el sábado, a las Madres Reparadoras.

Las superiores de ambas Comunidades designarán el sacerdote y ministros que hayan de oficiar en sus respectivas misas.

los engaños. El Ejército español, que en estas horas decisivas es la misma España, no fusila a ninguno de los hombres que, desengañados llegan a nuestras filas. Repetimos que la justicia está reservada EXCLUSIVAMENTE para los dirigentes responsables de esta gran catástrofe.

A vosotros, milicianos españoles, hermanos nuestros engañados, del lado de acá sólo os espera la paz, la fraternidad y la Patria, nuestra madre, contra la cual ni un solo momento más debéis seguir empuñando las armas.

Venid a nuestro lado. Arrojad al suelo los fusiles rusos y abrazaos en las trincheras con los verdaderos españoles que defienden a España y que desean participar también vosotros de su victoria.

El mismo llamamiento va dirigido a los milicianos extranjeros. Sabemos también que la mayoría de ellos fueron reclutados mediante engaños. Sabemos que la mayoría son hombres sin trabajo que no encontraron otro camino para huir de la miseria que el de venir a España creyendo que aquí encontrarían cuanto los mercaderes de carne humana les ofrecieron. Esos milicianos extranjeros que se pasan a nuestras líneas tendrán en nuestra zona la antesala de sus países a los que serán conducidos.

Milicianos rojos y extranjeros. Oid la voz de España. Nuestro caudillo el generalísimo de los Ejércitos españoles, al que todos obedecemos ciegamente tiene dada una orden.

AMOR Y PERDON ABSOLUTOS PARA LOS QUE ENGAÑADOS U OBLIGADOS POR LAS CIRCUNSTANCIAS HAN HECHO ARMAS CONTRA NOSOTROS.

Y JUSTICIA ESPAÑOLA, SIN EXCESOS NI VENGANZAS, PERO SERENA Y RIGIDA CONTRA VUESTROS DIRIGENTES Y LOS MALVADOS QUE TRAICIONARON A LA PATRIA.

Miaja intenta cortar el avance nacional colocando minas en el cinturón de Madrid

Avila, 6.—Por declaraciones obtenidas de algunos prisioneros marxistas se sabe que el general Miaja ha ordenado la construcción de trincheras protegidas por alambradas en el radio exterior de Madrid. Estos prisioneros aseguran también que de Asturias ha llegado a Madrid una sección de mineros especializados en la colocación de dinamita y han sido destinados a la construcción de numerosas minas con que el generalísimo rojo intenta cortar el avance de las tropas nacionales. Miaja espera un ataque de las fuerzas de España, pero ignora el sitio por donde ha de producirse y ello le obliga a justificar la obra defensiva contra la siembra de minas en el cinturón de la capital.

Ofensiva contra Villanueva de la Serena

Ocupación de algunos pueblos
Frente de Madrid, 7 (1,30 m.).—Las fuerzas nacionales han iniciado una enérgica ofensiva contra Villanueva de la Serena, habiendo ocupado varios pueblos de los alrededores de aquella importante villa.
Los rojos se batían en retirada.



Que no se asusten los rojos ni armen zambra sus emisoras. Aquí en la España nacionalista no tenemos soldados escoceses, palabra de españoles. La pareja de arrogantes soldados que aparece en la fotografía ha llegado por correo. A nosotros que no nos metan en los el Comité de no intervención, ni renueve el serrín de su mollera el inculto y aprovechado Alvarez del Vayo para sacar punta a la cosa

EL GENERAL MILLAN ASTRAY

EN LA VANGUARDIA, HEROISMO; EN LA RETAGUARDIA, JUSTICIA SOCIAL

Los legionarios en la vanguardia, bajo la acción o el fuego enemigo, cantan alegres el himno de la Legión, mientras el fundador los revista.

Después, en la íntima conversación en el corro, escuchando al coronel fundador, responden con el tono de voz que sólo los legionarios tienen para contestar a sus jefes: «Manuel García, 24 compañía, 14 año de Legión cuatro veces herido, legionario de segunda, mi coronel». El coronel fundador, que va acompañado del glorioso coronel que hoy manda y conduce la Legión a las cumbres del heroísmo y del sacrificio, contesta al legionario Manuel García: «Bien, caballero legionario, hijo mío, 14 años de legionario, legionario de segunda, cuatro veces herido, tú estás causando la admiración del mundo, estás venciendo al comunismo judío, estás salvando a España, como la venís salvando desde que se fundó la Le-

gión; tú, con saber que España te admira y te está agradecida, tienes bastante. Nosotros, los legionarios, nos inspiramos en darte todo, en no pedir nada, ni querer nada».

«Qué amor, qué orgullo, qué fe tengo y tenemos todos los españoles en vosotros. Seguid vuestra ruta gloriosa y heroica y os repito lo que os dije en Xauen al separarme de vosotros: «Llegadéis a la Legión y fuisteis «Caballeros legionarios», al marcharme os dejo a todos ya convertidos en «Grandes de España de primera clase». Y eso es lo que estáis haciendo ahora: mantener incólume y cada vez con más brillo y más prestigio el título que cada uno de vosotros ha ganado y sigue ganando: «GRANDES DE ESPAÑA DE PRIMERA CLASE».

El coronel fundador, siguiendo el rito legionario, pregunta con voz enérgica: «¿Hay alguna queja?»

Manifestaciones en diversos lugares de Vizcaya pidiendo la rendición de la provincia

Salamanca, 6 (12 n.).—Crónica del enviado especial del Cuartel general del generalísimo en el frente de Vizcaya «El Tebib Arrumi»:

«Ha seguido en el día de hoy el tiempo mostrándose adverso: lluvia, frío y viento, a rachas. Todo el repertorio de lo enojoso. Pero como ya es sabido, ni el mal día, ni el enemigo, son capaces de detenernos, y así hemos dado un avance mayor, si cabe, que en las jornadas anteriores, penetrando cerca de diez kilómetros de profundidad en el frente enemigo y conquistando la cumbre de Sebigan, a 932 metros de altura por el centro y también por el flanco izquierdo, siendo por este sitio donde el enemigo se presentó más denso y algo más tenaz en su resistencia, que tras de enorme castigo, fué totalmente vencido y arrollado y sobrepasadas sus líneas atrincheradas, a pesar del alarde de parapetos y alambradas que allí habían acumulado, seguros de cortarnos el paso.

En esta nueva jornada triunfal hemos seguido recogiendo cuantioso botín y han continuado pasando muchos milicianos y soldados a nuestras filas, lo que parece indicar que han perdido ya su fe en el triunfo, y reconocido su criminal error, hacen acto de contrición y se acogen a la victoriosa enseña de la unidad de la Patria española.»

DURANGO A MERCED DE LAS BATERIAS DE MEDIO ALCANCE

San Sebastián, 6.—El avance de las fuerzas del general Mola ha proseguido en el día de hoy, habiendo conquistado las principales posiciones al Sur del pueblo de Durango, localidad que está desde este momento a merced de las baterías de medio alcance.

Las principales líneas de defensa de Durango están en nuestro poder

Avila, 6.—Las columnas del frente vasco han continuado su avance en dirección a Durango, habiendo establecido nuevas e importantes bases con miras a futuras operaciones.

Las principales líneas de defensa del sector de Durango han sido desbordadas por la infantería nacional.

El general Mola está haciendo un verdadero alarde de su extraordinario talento, notándose plena seguridad en todas sus decisiones.

Atmósfera de rendición

Madrid, 6.—Noticias recibidas de Bilbao señalan que la evacuación de Durango se está llevando a cabo con rapidez ante el avance metódico y seguro de los nacionales. La evacuación tropieza con dificultades por estar la mayor parte de las vías de comunicación cortadas.

(Continúa en la página 2.)

Un grito rotundo responde unánime: «Ninguna, mi coronel».

Después y siguiendo el rito legionario, el coronel fundador añade: «¿Tenéis que hacerme alguna petición?» Y la respuesta fué igual: «Ninguna, mi coronel». ¡Viva la Legión! Y todos, sin orden ni indicación alguna, prorrumpieron en el himno de la Legión.

De allí y ya de regreso, el fundador visitó a una Bandera de reciente creación, que todavía no había recibido su bautismo de sangre, y aquella Bandera, como si el rito legionario se transmitiese con las más severas órdenes y los más repetidos ensayos, contestaron a las preguntas rituales: «Ninguna queja, ninguna petición». Cantemos el himno de la Legión. Y rotas las filas, jefes, oficiales, clases y legionarios abrazaban a su coronel fundador.

En el hospital de vanguardia, el

HORARIO Y PROGRAMA

de «Radio Nacional al servicio de la liberación de España»

- Onda: 274 metros.—1.095 kilociclos.
 14,30-15,00 horas.—Música, familia, Auxilio de Invierno, etc.
 17,30-18,15 horas.—Música, Antokomintern, soldado, etc.
 18,15-18,45 horas.—Noticias en alemán e italiano.
 18,45-20,00 horas.—Habla Española.
 21,30-22,00 horas.—Noticiero oficial en varios idiomas.
 22,00-22,30 horas.—Conferencias.
 22,30-23,00 horas.—Noticiero internacional.
 23,00-24,00 horas.—Música clásica y diversos.
 24,00-24,15 horas.—Parte oficial y crónica.
 24,15-24,30 horas.—Música.
 24,30-1,30 horas.—Servicio de Prensa.

general jefe de los mutilados visita a uno de los heridos. Sólo estaba triste un soldado de Caballería que ha perdido una pierna; desconocedor, sin duda, de su mérito y del cariño que para él le reserva la Patria, temía por su porvenir. Era labrador del campo.

«No estás triste, hijo querido, por haber perdido tu pierna; no sólo no te amenaza el hambre y la tristeza, sino que la Patria te asegura un tranquilo porvenir para que encuentres sustento para ti, para los tuyos, y tu tristeza se disipará al ver el cariño, las atenciones y los honores que te están reservados». Y el soldado de Caballería cambió rápidamente su tristeza por una plácida sonrisa demostradora de que había conocido cuál era su verdadera situación, asegurado su porvenir y asegurado el cariño y la gratitud de la Patria.

Al abandonar la sala, el general preguntaba en alta voz, con tono persuasivo y de confianza a todos los heridos: «¿Tenéis alguna queja?» «Ninguna, mi general», era la respuesta, que escuchaban emocionados los mismos médicos y santas hermanas de la Caridad, las mismas angelicales enfermeras que los cuidan con amor, pero que oyen sus quejidos de dolor al curarles y al romperles en sus lechos, pero que, arrogantes, contestan: «Ninguna queja, ni aun la del dolor».

Al salir del hospital de guerra, el cirujano jefe, al hablar de un solda-

do de Ingenieros que, a causa de sus múltiples heridas estaba casi exangüe, contestó a la pregunta del general si había voluntarios para dar la sangre, en esta forma: «Aquí, en este hospital, hay 50 falangistas, la mitad de una centuria de 100, por estar los otros 50 falangistas en otro hospital de vanguardia, que son DADORES DE SANGRE». Estos 100 falangistas son todos voluntarios, ha sido examinada su sangre, y es tan buena fisiológicamente como corresponde a su nobleza. Su generoso sacrificio se utiliza cuantas veces es necesario. Además, prestan el servicio de camilleros.

El general, al oír tan noble conducta, dice: «Es la más bella manifestación, entre las muchas bellas que tiene y que conozco de la Falange que creó el inmortal José Antonio Primo de Rivera». Y para hacerles presente su admiración y gratitud, llamó a los allí presentes, que en aquel momento eran seis falangistas. Al preguntar a cada uno quiénes eran, uno, el que hacía de jefe, dijo que era estudiante; los cinco restantes dijeron que eran hombres del campo.

¡Hombres del campo! Curtidos al sol, trabajadores como el sol mismo, desde que se levantan hasta que se acuestan. Pobres, pero pobres de riqueza de dineros, inmensamente ricos en el alma, como lo demuestran al ofrecer la sangre de sus propias venas para llenar las venas de los her-

manos, que se quedaron vacías, porque se desangraron sobre la tierra de España para ir a rescatando paso a paso y para que luego, al final, sigan estos mismos labriegos ofreciendo la sangre fresca, pura y virginal de sus venas para que España entera se tonifique y se purifique. ¡Labradores!

Más tarde, el mismo general visitó un pueblo de los más tranquilos de la retaguardia. Al preguntar al alcalde del pueblo: «¿En este pueblo se pasa hambre?», el alcalde contesta: «No se pasará hambre; hay alguna escasez natural, pero para dar cumplimiento a la orden precisa del Jefe del Estado, el generalísimo Franco, de que «Ningún español pasará hambre mientras no lo pasen todos los españoles», hemos resuelto, mientras no se habiliten otras formas de gobierno más completas, el suministrar por cuenta de los vecinos, diariamente a cada persona, hombre, mujer o niño que carezca de alimento, «una peseta diaria por adulto y media peseta diaria por niño», lo que, dadas las condiciones de vida en este pueblo, les asegura, por lo menos, a no pasar hambre. Esto es sólo para los que no tienen ningún medio de vida, pues ya se está suministrando los «Subsidios a las familias de los combatientes» que están en el frente y trabajo a los parados. Además, allí se dijo: Que todos los españoles que estén en la verdadera España, «tienen el derecho, sancionado por Franco, a no pasar hambre» y, para ello, el que no tenga alimento suficiente que llevar a su boca para mantenerse cotidianamente, puede presentarse ante su alcalde diciéndole: «Señor alcalde, tengo hambre, y hay una orden de Franco para que ningún español pase hambre; denme de comer».

En la cárcel, en donde en el patio forman correctamente varios centenares de presos y detenidos, en el momento en que el general los visitaba, sin ningún previo anuncio de ninguna clase, se servía la comida: Una sopa bien condimentada de fideos, un plato abundante de cocido español y un pan: blanco, blanco, jugoso.

«¿Para qué hacer comentarios? Que lo haga cada uno, sea quien sea. Lo dicho es la verdad.»

mulado en este frente una inverosímil cantidad de material, que está pasando íntegramente a nuestro poder. Sólo de armas mayores hoy fueron recogidos cuatro cañones con todos los servicios auxiliares y en cuanto a ametralladoras, fusiles, pistolas y cartuchos, el botín es tan grande, que el servicio de recuperación de que se dispone no da abasto, a pesar de que ha sido reforzado.

En el territorio liberado se han encontrado varios depósitos de armas y municiones.

La sonrisa de orgullo que llenaba el rostro del general Mola, era la más evidente demostración de la satisfacción que experimentaba por la marcha triunfal de las operaciones en Vizcaya, operaciones que están entrando en su última y decisiva etapa. De ello es anuncio la jornada de hoy, en la que prosiguió el avance hasta casi ultimar la conquista del nudo montañoso que sirve de unión a las tres provincias vascongadas.

El paisaje cambiará por completo para favorecer rotundamente los planes del mando.

El número de milicianos que se pasan a nuestras filas aumenta incesantemente.

Esta tarde una treintena de aparatos nacionales bombardeó intensamente las posiciones situadas más allá del nudo montañoso, y algunos de ellos llegaron hasta Bilbao para arrojar sobre la población centenares de millares de octavillas con una enérgica conminación del general Mola. Y para que el nacionalismo traidor y el marxismo vendido a Rusia vieran que la amenaza no era cosa de broma, los aparatos dejaron caer algunas bombas sobre objetivos estrictamente militares de la capital.

El Gobierno Francés, juguete de los Sindicatos Obreros

Acusaciones de Henri D. Kerillis

París, 6.—Con motivo del proceso intentado contra el coronel La Rocque y el partido social francés, Henri D. Kerillis escribe en «L'Echo»:

Es evidente que el Gobierno ha cedido ante la pasión de los sindicatos obreros. Tal cobarde actitud no puede ser más que el anticipo o prelude de otras capitulaciones.

Se ha prohibido a La Rocque la fundación de un partido legal capaz de organizar un gran partido nacional.

«Le Journal» dice que en el fondo está Moscú que es quien manda en París.

Los periódicos de extrema izquierda, entre ellos «Le Populaire» y «L'Humanité», dan rienda suelta a la aviación, y cuentan con la disolución próxima del partido social francés que acaudilla M. Doriot.

El Gobierno francés procederá a la disolución del partido social francés.

París.—Como consecuencia del veredicto del Tribunal Supremo, encargado de determinar si el partido social francés era uno de mera transformación de la disuelta organización de los «Cruces de Fuego», el jefe del partido coronel De la Rocque, será muy pronto sometido a un proceso. El Tribunal falló en sentido afirmativo, después de varios meses de consiguiente facultad para disolver el partido social francés.

El sábado se reunirá el Consejo de ministros de Italia

Roma, 6.—El próximo sábado se reunirá el Consejo de ministros en el Palacio de Venecia, presidiendo Mussolini.

Gran línea aérea de pasajeros
 Tripolitania, 6.—Esta mañana se ha inaugurado otra nueva línea de aviones entre Tripolitania y Túnez y regreso, servida por trimotores con capacidad para diez pasajeros.

La salida del primer aparato ha tenido lugar a las dos menos cuarto de esta tarde, y llegó con normalidad al punto de destino a las tres y treinta y cinco minutos.

NOTAS DE HACIENDA

Señalamiento de pago

El ilustrísimo señor delegado de Hacienda se ha servido señalar el día de mañana para hacer efectivos los libramientos siguientes:

Don Luis Gómez, don Carlos Cimiano, don Tomás Arribas, don Benigno Martín, don Narciso Postigo, don Cándido Mendoza, don Atanasio Pineda, don Félix Postigo, don Nicomedes García, don Saturnino Sastre, don Pedro Corral, don Aurelio Gil, don Angel Ferradal, don Tomás Lozano, don José de la Piñera, señor jefe del Distrito Forestal, Ayuntamiento de Segovia.

Patente de automóviles. Garages

Para evitarles las multas y demás responsabilidades en que pudieran incurrir, se interesa de los propieta-



EUSEBIO DIEZ AREVALO

Natural de Aldea Real

De la bandera de Castilla (2.^a Centuria de Segovia)

Dió su vida por Dios y por la Patria en la Casa de Campo (Madrid) el día 1 de Abril de 1937

a los 22 años de edad

R. I. P.

Sus desconsolados padres don Frutos y doña Salomé; hermanos doña Crescencia, doña Teodora (maestra nacional), don Prudencio, doña Francisca, doña Gregoria y don Víctor Díez Arévalo; hermano político don Víctor Herranz Herranz; tíos don Mariano y don Prudencio Díez Herranz, don Laureano (padre de Yanguas de Eresma), doña María, doña Francisca y doña María Cruz Arévalo Bartolomé; tíos políticos, sobrinos y demás parientes,

Participan a sus amistades tan irreparable desgracia y les ruegan encomienden a Dios Nuestro Señor el alma del finado.

Los funerales tendrán lugar el próximo viernes, en Aldea Real, y el sábado, en Migueláñez.

NO SE REPARTEN ESQUELAS.

Información de los frentes de Vizcaya

(Viene de la página 1.)

municación poco menos que intrasmitibles.

En Bilbao se habilitan lugares para recibir a los refugiados que voluntariamente u obligados hayan tenido que abandonar la población de referencia.

Ante esta perspectiva fácil es comprender la situación de Bilbao, sin posibilidad de aprovisionarse y con escasas reservas de víveres. Por esto no debe extrañar que en toda la provincia de Vizcaya predomine el criterio de poner fin al estado actual de cosas mediante la rendición.

Caravanas de fugitivos

Lisboa, 6.—La aviación nacional, en sus vuelos de reconocimiento sobre Vizcaya ha observado que de Durango parten caravanas de evacuados hacia Bilbao. Sobre esta capital han sido lanzadas nuevas proclamas señalando la necesidad de que los cañones se rindan, ya que de todas formas la provincia vasca caerá en poder de los nacionales. La resistencia será tan sangrienta como inútil.

Manifestaciones en distintos puntos pidiendo la rendición

Salamanca, 6.—Las alas derecha e izquierda de las fuerzas del general Mola avanzan sistemáticamente a lo largo de los frentes que se las han encomendado. Este avance se hace hasta con rapidez si se tienen en cuenta las dificultades con que tropiezan a causa del estado del tiempo y de la configuración del terreno.

Gibraltar, 6.—Las Agencias inglesas de Prensa aquí establecidas reciben información de Vizcaya, según la cual los nacionales avanzan en aquel frente, especialmente en el sector de Ochandiano.

El desaliento de las hordas rojas es enorme. Toda la población es partidaria de cesar en la resistencia.

En distintos lugares de Vizcaya se han celebrado manifestaciones en ese sentido, especialmente en Guernica y en Amorabieta.

La escuadra nacional

Gibraltar, 6.—Noticias recibidas de Salamanca dan cuenta de que la escuadra nacional desarrolla gran ac-

tividad en todos los mares de la Península. No sólo bombardea los objetivos militares a lo largo de las costas, sino que impide la llegada de refuerzos, de víveres y de municiones, por mar, a los puertos rojos.

Bayona, 6.—La flota del Gobierno del general Franco desarrolla gran actividad. Los cruceros «España» y «Cervera» apoyan eficazmente el avance de las tropas del frente de Vizcaya, bombardeando las obras de defensa construidas en el litoral cantábrico.

Otras unidades de la escuadra impiden la llegada de barcos a los puertos rojos. En el transcurso de las últimas veinticuatro horas han capturado cuatro buques en el Estrecho de Gibraltar, siendo conducidos a puertos nacionalistas.

Dicen los prisioneros rojos

Vitoria, 6.—Los prisioneros rojos apresados ayer han manifestado que sus periódicos, sus jefes y sus radios les repetían a cada momento que las tropas nacionales fusilan a todos los desertores y prisioneros. A medida que iban llegando al campo rojo noticias del avance del Ejército de Mola, los dirigentes marxistas intensificaban la propaganda en aquel sentido, añadiendo que al desencadenarse la ofensiva los soldados nacionales recibirían esta orden: «Ni heridos ni prisioneros».

Por el contrario, los prisioneros rojos se encuentran actualmente en esta ciudad y en Tolosa, debidamente considerados. Los heridos que sus «camaradas» abandonaron en el campo son debidamente atendidos en los hospitales.

EL AVANCE REALIZADO AYER

San Sebastián, 7 (2 t.)—El corresponsal de la Agencia Logos en Vitoria envía el siguiente despacho acerca de las operaciones llevadas a cabo en el frente de Ochandiano:

Esta mañana un aparato enemigo de bombardeo, acompañado de un caza, pretendió bombardear algunas de nuestras posiciones. Las baterías antiaéreas abrieron sobre ellos rápido fuego y a los pocos instantes el caza cayó herido de muerte en la zona roja, mientras el de bombardeo emprendía rápida fuga.

Otro avión rojo de caza trató de infiltrarse en nuestro campo burlando la vigilancia de nuestras escuadrillas, pero de éstas se destacaron dos cazas y le cortaron el paso. Después de un breve combate, el aparato rojo entró en barrena y fué a estrellarse contra el suelo. El piloto se lanzó con paracaídas. Fué capturado por nuestros soldados y trasladado a Ochandiano, desde donde siguió a Vitoria para ser hospitalizado, pues está he-

JOSE BRAVO

de Madrid

Jefe del Equipo Quirúrgico Militar

Consulta de Cirugía

Jueves y sábados, de once a doce

Plaza de España, 10, Sepúlveda

rios de garages particulares y públicos de Segovia y su provincia, que participen en un plazo de cinco días a la Administración de Rentas públicas los automóviles que se guarden en los garages de su propiedad perteneciendo a provincias no liberadas y sus dueños residan accidentalmente en esta provincia y no se hallen al corriente en el pago de la Patente nacional de circulación de automóviles.

Los propietarios de vehículos que hubieran sido dispensados del pago de Patente por hallarse requisados por la autoridad militar, de conformidad con el Decreto número 154 y cuya requisa hubiera cesado en la actualidad, deberán a la mayor brevedad darlos de alta en el pago del impuesto de Patente, previa la exhibición ante la Administración de Rentas del certificado o autorización de la autoridad militar que ordena la entrega del vehículo a su propietario.

Resumen de la liquidación de dicho festival

Importe de los ingresos, 3.607,75 pesetas.
 Idem de los gastos, 967,85 pesetas.
 Total líquido, 2.639,75 pesetas.

Notas del Gobierno civil

El gobernador civil recibió esta mañana las siguientes visitas: Director de la Prisión provincial; secretario de Pinarjos; jefe de servicios del Hospital militar del Seminario; alcalde de Valleruela de Sepúlveda, Ovejuna, Torrecilla del Pinar y San Martín y Mudrián; secretario de Mozambeco; concejales de Abades; alcalde de Laguna Rodrigo; don Segundino Gila; don Nicolás Arévalo; don Pablo Caro; don Pedro Sanz; don Calixto Cardiel y don Andrés Herranz Sanz.

Delegación provincial de Trabajo de Segovia

Extranjeros

Se ordena a todos los extranjeros residentes en esta provincia de Segovia y que desarrollen sus actividades económicas en la misma que se presenten en esta Delegación (Covarrubias, 3), de doce a una de la mañana, en el término de quince días, a partir de la fecha de la presente nota.

Asimismo, y en el mismo plazo, las direcciones y gerencias de industrias establecidas en esta provincia que tengan personal extranjero a su servicio así como los particulares deberán remitir una relación jurada que contenga los datos que en dicha Delegación les serán requeridos.

Segovia, 7 de Abril de 1937.—El delegado provincial de Trabajo.

PAPEL HIGIENICO

se ha recibido en

Librería HERRANZ Imprenta

Plaza Mayor, 5.—Segovia

Teléfono 272

Donativo al Comedor

Han ingresado en la tesorería del Comedor de Caridad la cantidad de 25 pesetas, donadas por doña María Paz Ruiz de la Torre, en memoria de su difunta hermana Petra (que en paz descanse).

Doctor Zamarriego

Catedrático de enfermedades de la infancia. Profesor de la Institución Municipal de Puericultura de Madrid, accidentalmente en Segovia

Consulta de enfermedades de los niños de doce a una, en la clínica Gila, San Francisco, 23, primero

